Marseille, le 6 mai 2025

## AG PRESSE, MARSEILLE DISP\* TRAHI, PRESSE EN DANGER

Les syndicats Filpac CGT de la presse en région réunis ce jour à l'imprimerie de La Provence apportent leur soutien aux salariés de La Provence et de Nice Matin.

## Ils valident la position des deux syndicats Filpac CGT de ces deux titres :

L'avenir de la presse régionale en PACA passe par l'application de l'accord de méthode signé paritairement, à savoir la création d'un centre d'impression équidistant entre les deux titres.

La pression exercée par la direction par la vente du site de Marseille n'est pas acceptable et les représentants Filpac des salariés des deux titres ont des solutions d'impression dans l'attente du nouveau site industriel.

La pression exercée par la direction par la vente du site de Marseille n'est pas acceptable (...)

La Filpac CGT suspend la négociation d'un plan de filière de la presse en région tant que des PSE seront lancés dans les titres et qu'elle n'aura pas une réelle visibilité de l'avenir de la presse d'information dans ce pays.

Une délégation Filpac a été reçue par Jean Louis Pelé, directeur général de La Proyence.

À l'issue de cette réunion sans aucune avancée, les syndicats Filpac CGT réunis en assemblée générale réaffirment leur volonté d'aboutir à

> une solution sociale et industrielle pérenne pour l'avenir des titres dans la région et appelle tous les syndiqués à se tenir prêts!

Étaient également présents à L'AG, des représentants de l'union départementale CGT des Bouches du Rhône, de l'union locale de Vitrolles, du syndicat Filpac CGT de Vitrolles et d'Info'com CGT.